

Thema: Eisenbahndock-Bebauung

Der dritte Delft

Die städtebauliche Entwicklung Emdens steht vor einem weiteren wichtigen Schritt in die Zukunft. Mit der Bebauung des Eisenbahndocks wird nun auch dieser Teil des Alten Binnenhafens als attraktives Wohngebiet in die Innenstadt einbezogen. Das maritime Ambiente rund ums Wasser wird damit vervollständigt.

Noch gibt es keine endgültigen Pläne für die Wohnbebauung, aber die jetzt vorliegende Animation in Form eines anspruchsvollen Prospektes (Seite 3) weckt große Erwartungen. Geradezu genial ist die Idee, diesen Bereich unter der Bezeichnung „Neuer Delft“ zu vermarkten. Hier verbindet sich das Historische, nämlich Ratsdelft und Falderndelft, mit der Weiterentwicklung der Innenstadt. Emden beschreitet konsequent den richtigen Weg.

KF